



DISTRICT DE FOOTBALL TARN ET GARONNE

Montauban le 16 Octobre 2020

Le Président, J BOSCARI

A Madame la Présidente Monsieur le Président

Le couvre-feu mis en place sur la métropole Toulousaine impacte directement nos clubs évoluant au niveau régional.

Dans le cas où les rencontres de nos équipes régionales sont positionnées le dimanche à 15H elles sont prioritaires sur les rencontres du championnat départemental et de ce fait nous adapterons les horaires des rencontres départementales.

Ce couvre-feu impacte aussi, indirectement le déroulement des championnats de notre district. En effet de nombreux joueurs pratiquant le football dans les clubs de Tarn-et-Garonne frontaliers ou non, résident en Haute Garonne.

le Bureau Directeur, dans sa séance du 15.10.2020, décide :

Qu'en fonction de la demande des clubs et uniquement sur justificatifs, les équipes qui ont dans leur effectif des joueurs demeurant sur l'agglomération Toulousaine, verront leurs matchs programmés le dimanche à 15 heures ou à un autre horaire en respectant les restrictions gouvernementales

Nous avons pleinement conscience des contraintes que ces nouvelles mesures font peser sur nos clubs. Mais nous devons nous adapter en essayant, comme nous l'avons toujours fait, de trouver des solutions qui aillent dans l'intérêt commun

Merci de votre compréhension

Meilleures salutations sportives

J BOSCARI

Président du District